
ATA n° 003/2021

2ª Reunião Ordinária – CMAS

Ao décimo segundo dia do mês de abril de dois mil e vinte um, as nove horas,
reuniram-se  via meet  os seguintes conselheiros (as):  Juliane Abel Barchinski
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social)  Guilherme  Augusto  Carminatti
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social)  Carolina  Sônego  Spillere
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social)  Joelson  Andreza  Martins
(Secretaria Municipal de Assistência Social); Tatiana Velho da Silva (Secretaria
Municipal  de  Assistência  Social);  Patricia  Vedana  Marques  (Secretaria
Municipal de Educação) Célia Topanotti  Lima Valim (Secretaria Municipal de
Educação);  Jansen  Comin  Toledo  dos  Santos  (Procuradoria-Geral  do
Municipio);  Lucas  Boaventura  Dalsasso  (Secretaria  da  Fazenda);  Andreia
Costa  (Secretaria  Municipal  de  Saúde);  Alda  Meis  (Associação  de  pais  e
amigos dos Excepcionais Escola Caminho da Luz – APAE – Escola Caminho
de Luz); Cintia Machado Pieri de Freitas (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil
de Onco – Hematologia – GUIDO); Fernanda Beatriz Dias Vargas (Associação
dos  Deficientes  Visuais  do  Sul  –  ADVISUL);  Fabiana  Rodrigues  Cardoso
(Associação de Pais e Amigos do Autista da Região Carbonífera – AMA-REC);
Thayara Heitich Pedro (Associação Beneficente Nossa Casa); Maria José da
Silva (Categoria Usuários do SUAS – Cras Santa Luzia).  1.Levantamento do
quórum  2.Leitura  e  aprovação  da  pauta  do  dia  3.Aprovação  das
Comissões 4.Conferência 5.Prestação de contas semestral 6.Aprovação
de Emenda Parlamentar para o Asilo São Vicente. Assumiu a presidência da
reunião  o  Senhor  Guilherme  Augusto  Carminatti  que  designou  para  a
secretariar e registrar a ata Pâmela Fidelis Ghisi. 1. Levantamento do quórum
O  presidente  iniciou  a  reunião  fazendo  o  levantamento  do  quorum  dos
conselheiros presentes e saldou a todos. A seguir  a leitura e aprovação da
pauta  do dia.  2.Leitura  e  aprovação da pauta  do dia  2.1  Aprovação dos
novos  representantes  das  comissões  do  CMAS  fiscalização,  finanças,
legislação,  normas  e  regimento,  bolsa  família  e  Conferencia  Municipal.2.2
Prestação  de contas.  2.3  Aprovação  da  emenda  parlamentar  do  Asilo  São
Vicente, no valor de duzentos e vinte mil  reais.  Remetente Ricardo Guidi  e
Rodrigo Minotto.  3. Aprovação das Comissões.  O Presidente Guilherme da
inicio  a sua fala  lembrando a todos que na última reunião não foi  possível
montar as comissões, explica que arrumou e já está com todas formadas, irá
ler  para o conselho ficar  ciente e se será aprovada ou não.  3.1 O mesmo
começa pela Comissão de Fiscalização, os representantes governamentais são
Joelson Andreza Martins, Carolina Sônego Spillere e Solange Rosso Nunes, os
representantes não governamentais Patricia Maria Siqueira, Fabiana Rodrigues
Cardoso  e  Daniel  Thesmann  Durigon.  A conselheira  Thayara  Heitich  de  a
palavra, pergunta porque seu nome não está nessa comissão pois na última
reunião  ordinária  tinham colocado seu nome nesta  comissão.  O presidente
Guilherme retoma a palavra, explica que montou tudo de novo as comissões e
a anterior não está mais valendo. Foi aprovado por unanimidade a proposta.
3.2  Comissão  de  Finanças,  representantes  governamentais  Juliane  Abel
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Barchinski,  Tatiana  Velho  da  Silva  e  Lucas  Boaventura  Dalsasso,  os
representantes não governamentais Cíntia Machado Pieri de Freitas, Santina
Arceno pereira Muniz e Fernanda Beatriz Dias Vargas. A conselheira Thayara
pede  novamente  a  palavra,  pergunta  se  é  possível  trocar  com alguém da
comissão de fiscalização. O presidente Guilherme retoma a palavra, afirma que
é possível mas que ela está na comissão de legislação e normas e que sua
suplente ficou na comissão de finanças e já avisa todos que teve que colocar
alguns  suplentes  para  fechar  algumas  comissões.  Foi  aprovado  por
unanimidade  a  proposta.  3.3  Comissão  de  Fiscalização  e  Normas,
representantes  governamentais  Mauricio  Bacis  Guglielmi,  Andreia  Costa  e
Grece Medeiros, os representantes não governamentais Alda Meis, Thayaya
Heitich Pedro e Ana Paula Petzoldt. Foi aprovado por unanimidade a proposta.
3.4  Comissão  Bolsa  Família,  representantes  governamentais  Renata  Nagel
Garbelootto, Andreza de Souza Silva e Arilto da Silva, os representantes não
governamentais  Priscila  Soares  Pierini  Medeiros,  Patricia  Maria  Siqueira  e
Sandra Regina Pereira Henrique. Foi aprovado por unanimidade a proposta.
3.5  Comissão  de  Conferência  Municipal,  representantes  governamentais
Guilherme Augusto  Carminatti,  Jansen Comin  Toledo dos  Santos  e  Patricia
Vedana Marques, os representantes não governamentais Fabiana Rodrigues
Cardoso,  Gladis  Sarvalaio  e  Rosiléia  Maria  Rosa.  Foi  aprovado  por
unanimidade  a  proposta.  4.Conferência  O  presidente  Guilherme  retoma  a
palavra, pergunta se a conselheira Patricia Vedana gostaria de comentar sobre
o assunto  primeiramente.  A conselheira  Patricia  explica  que  não conseguiu
acessar ainda os documentos da conferência por isso não poderá explicar o
caso  por  não  saber  das  datas  da  etapa  municipal,  se  tivesse  com  os
documentos  saberia  como  ela  seria  realizada,  supostamente  online.  O
presidente retoma a palavra, dizendo que deixará esse assunto para a pauta
da próxima reunião ordinária. 5.Prestação de contas semestral A conselheira
Juliane Abel tomou a palavra e falou aos presentes, explica que colocou na
pauta prestações de conta para seguir um roteiro mais na verdade quer tratar
de outros assuntos. 5.1 A mesma começa a explicar para os conselheiros que
a prestação de contas do estado dos anos de 2019 e 2020, a do ano de 2019
já foi apresentada, aprovada e feita a resolução no final do ano passado em
dezembro mas o estado prorrogou até 30 de abril de 2021 para encaminhar
junto com a do ano de 2020, a de 2020 já foi também prestado contas ano
passado, apresentado no mês de junho e no mês de dezembro, pois estão se
dando de forma semestral e encaminhará essa semana a prestação de contas
do estado, faremos uma resolução atualizada e precisamos da autorização dos
conselheiros para a do ano de 2020. O estado mandou também semelhante a
ano passado na ocasião do impeachment do governador Carlos Moisés antes
dele  sair  acabou  sendo  liberado  recursos  e  esse  ano  acabou  não  sendo
diferente,  autorizou um repasse para  os  municípios  na área da Assistência
Social e foi compactuado com os valores de acordo com o número de CRAS, o
prazo ficou um pouco curto e semana passada conseguiram ter acesso aos
documentos e já é preciso ser mandado está semana, ficou um pouco confuso
o plano de trabalho pois não sabem se vai ser um plano para as três parcelas,
serão três parcelas e a princípio será pago em maio, junho e setembro mas é
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conforme a disponibilidade financeira orçamentaria da Secretaria da Fazenda
do estado, não ficou claro na portaria se será apenas um plano de aplicação
para as três parcelas ou um plano de aplicação para cada uma das parcelas,
amanhã dia 13/04/2021 às 14h00min o departamento do fundo fará uma live
para orientar os municípios quanto ao preenchimento do plano, finaliza dizendo
que está aguardando a live de amanhã e alerta todos que não pode ser perdido
este recurso que tem o valor de R$ 765.306,12 (setecentos e sessenta e cinco
mil,  trezentos e seis  reais  e doze centavos)  para o município  de Criciúma,
então é um valor substancial que será pago em três parcelas. A conselheira
Juliane sugere na parte da gestão que fosse semelhante ao do ano passado
que foi aplicado em benefícios eventuais, estão fornecendo uma quantidade
considerável de cestas básicas para os CRAS e entidades, o único beneficio
que não está sendo fornecido são os kits  de frutas e legumes porque ano
passado  os  CRAS  não  estavam  em  funcionamento  então  estava  sendo
fornecido para as famílias, está fazendo bastante falta para as famílias e é uma
das  perguntas  mais  recorrentes  que  fazem  sobre  a  volta  destes  kits,  ela
também da ideia de colocar esse plano de trabalho do estado na categoria de
benefícios eventuais podendo voltar a fornecer os kits, pede o consentimento
de todos para aprovação para poder aplicar na categoria. A mesma explica que
com a relação social básica e a proteção social de média e alta especialidade
já temos os recursos do Governo Federal a princípio não está faltando nada,
inclusive se tem bastante saldo em conta, mostra a todos o extrato em mãos
para ficarem a par, lê os valores e completa dizendo que está sendo feito a
compra de utensílios e equipamentos para as cozinhas por terem um discaste
maior e beliches para a Casa de Passagem, gostaria de aproveitar esse valor
do estado para continuar mantendo o ritmo, relembra a todos que chegará o
enxoval que foi a sobra do recurso do ano passado e novamente pede a todos
a aprovação.  Foi aprovado por unanimidade as propostas.  5.2  A conselheira
Juliane relembra a todos do recurso da Portaria 369 referente ao ano de 2020
não  foi  gastado  por  inteiro,  comenta  que  na  reunião  passada  o  Ministério
permitiu reprogramar para este ano para continuar aplicando só que não saiu a
orientação, então a reunião foi dia 05/04 onde o Ministério se reuni-o e ficou
disponível no blog do fundo no dia 08/04, é um manual grande e por não ter
tido tempo de ler ficará pra próxima reunião aonde vai poder explicar melhor
para o conselho sobre os recurso desta portaria que está parado lá na conta.
5.3 Em relação a Assistência Social, a conselheira Juliane explica que semana
passada alguns vereadores fizeram requerimentos que acabou sendo assunto
na imprensa, o Secretário Bruno Ferreira tem dado algumas entrevistas sobre
as críticas que a Secretaria de Assistência Social vem tomando sobre não estar
presente e sobre a campanha não de esmola, a mesma gostaria de deixar o
conselho ciente dos programas que estão em ação, o programa Renda Mínima
que atende 195 famílias que dá em torno de R$ 32.000,00 (trinta e dois mil
reais)  por  mês,  a  família  que menos recebe ganha em torno de R$ 76,00
(setenta  e  seis  reais)  e  a que mais recebe ganha em torno de R$ 368,00
(trezentos  e  sessenta  e oito  reais)  é  um subsídio  bem importante,  ele  não
aparece porque aqui não é feito igual em alguns estados que fazem um cartão
que mostra o logo da prefeitura pra saber que está ganhando um beneficio
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como o do Bolsa família, mas é sim um beneficio concedido e ele é discreto
pela fato de a pessoa está em uma situação de vulnerabilidade, esse recurso
entra na conta da pessoa e a mesma gasta com o seu cartão pessoal da forma
que ela  necessita.  Está sendo analisado pelo Secretário  e pelo Gabinete a
possibilidade do aumento do valor mínimo por pessoa que atualmente é de R$
38,00 (trinta e oito reais), estão em busca disso juntamente com a Secretaria
da fazenda para complementar este valor, explica que é feito uma alteração na
lei e tem que passar na câmara de vereadores para esse valor ser aumentado
e seria um programa pago com recurso próprio do município. Temos também o
programa Aluguel Social que atende 18 famílias contempladas com o valor de
R$ 400,00  (quatrocentos  reais)  mensais  com recurso  próprio  do  município,
temos o Auxílio  Federal,  auxílio  natalidade que são os kits  de enxoval  que
estão para chegar, e sobre as cestas básicas neste ano já foi entregue 1.693
contando  com o  mês  de  abril,  os  CRAS já  estão  recebendo  estas  cestas,
solicitaram também 20 cestas básicas grandes por equipamento e nelas vão
materiais de higiene e limpeza o que não tem nas cestas básicas pequenas,
tudo isso com o recurso do estado, a conselheira Juliane repete que gostaria
de seguir nesta linha novamente igual no ano passado, avisa a todos presentes
que neste mês serão entregues 900 kg de frango que será distribuído para 12
entidades  que  estão  sendo  contempladas,  estão  fornecendo  também  para
estas entidades de acolhimento e ILPs os kits de IPI que são luvas, aventais,
álcool em gel e máscaras, com o recurso do ano passado da portaria 369, além
de tudo isso nos CRAS também é fornecido vale-transporte e auxílio foto para
estimular a procura de emprego, foi adquirido no mês de abril 9 computadores
com o recurso do IGD que é para os digitadores do CAD único da bolsa família.
A conselheira Juliane finaliza dizendo que assistência social esta participando
de um programa do estado que diz a respeito a alimentos e agricultura familiar
que será executado até mês de junho,  o  município não recebe dinheiro  só
escolhe os produtores da agricultura familiar e alguns itens e o próprio estado
paga essa conta,  então será feito duas feiras nos CRAS com os alimentos
selecionados. Com relação as mulheres vítimas de violência que estão vindo à
tona  por  conta  da  vereadora  Giovana  Mondardo  que  fez  um requerimento
cobrando a respeito de acolhimento de mulheres, dês do final do ano passado
já  foram  7  acolhimentos  e  sim  elas  estão  sendo  acolhidas,  sendo
acompanhadas pela equipe de psicólogas e assistente social, essas mulheres
estão morando em um hotel nessa modalidade por ser mas econômico para o
município e mas seguro para elas, muitas delas vem acompanhadas de seus
filhos ficando em torno de um mês a um mês e meio, depois é concedido um
beneficio  do aluguel  social  para recomeçarem a vida.  A conselheira  Juliane
termina a sua explanação e pergunta se alguém tem algo para comentar e
deixa em aberto para os conselheiros. 6.Aprovação de Emenda Parlamentar
para o Asilo São Vicente O conselheira Juliane tomou a palavra, falou aos
presentes, é um projeto chamado Longa Vida que auxiliará nas despesas de
custeio  mensal,  essa  emenda  tem  o  valor  de  duzentos  e  vinte  mil  dos
remetentes deputados Ricardo Guidi e Rodrigo Minotto. O mesmo coloca em
votação para ser aprovado pelo conselho, tendo a aprovação do conselho é
preciso  fazer  um  termo  e  um  repasse  em  apenas  noventa  dias.  Após
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discussão, foi aprovado por unanimidade a proposta. O presidente do conselho
Guilherme encerra esta ata que segue assinada por mim Pâmela Fidelis Ghisi,
secretária e por todos os presentes. 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria executiva)

Guilherme Augusto Carminatti

Juliane Abel Barchinski

Carolina Sônego Spillere

Joelson Andreza Martins

Patricia Vedana Marques

Célia Topanotti Lima Valim

Jansen Comin Toledo dos Santos

Lucas Boaventura Dalsasso

Andreia Costa

Alda Meis

Cintia Machado Pieri de Freitas

Fernanda Beatriz Dias Vargas

Fabiana Rodrigues Cardoso

Thayara Heitich Pedro

Tatiana Velho da Silva 

Maria José da Silva
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